

Die BAYERNWELLE sendet live von der Eröffnung des Badylons in Freilassing

am 14. September 2019 von 13.00 bis 14.00 Uhr

Freilassing lässt seine Hochwasser-Geschichte hinter sich. Über sechs Jahre lang wurde am Stadtrand entlang der Münchner Straße geplant und gebaut, um einen Freizeit-Traum für die Menschen aus der Region wahr werden zu lassen: Die neue Sport- und Freizeitanlage Badylon wird am 14. September offiziell eröffnet. An diesem besonderen Festtag sendet die BAYERNWELLE, der Regionalradiosender für den Chiemgau, den Rupertiwinkel und das Berchtesgadener Land live aus dem Badylon.

Bevor um 14.00 Uhr der Badebetrieb im Badylon beginnt, haben Interessierte die Möglichkeit bei einer Führung durch das Badylon die Räumlichkeiten kennenzulernen. Dabei werden sowohl die Außenanlagen als auch die Turnhalle vorgestellt und bei diversen Programmpunkten eingeweiht. So präsentiert sich beispielsweise die vhs mit Kursen zum Mitmachen und die TSV-Turnabteilung tritt auf. Ebenso musikalisch ist den ganzen Tag über jede Menge geboten. So spielt zum Beispiel Tobias Regner mit seiner Akustikband „Kulturschock“.

Da Freilassing nicht nur Heimat des Badylons, sondern auch der BAYERNWELLE ist, sendet der Regionalradiosender zwischen Chiemsee und Königssee von diesem besonderen Festtag live. Die BAYERNWELLE-Morgenmoderatoren Dietmar Nagelmüller und Larissa Schütz nehmen alle Hörer und Hörerinnen akustisch mit auf eine Reise durch das neue Badylon und geben Einblicke hinter die Kulissen. Immer an ihrer Seite: Kompetente Interviewpartner, die die neue Sport- und Freizeitanlage in Freilassing zur Realität haben werden lassen.